

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

Briefe

Korrespondenz zwischen, 23.03.1830-26.03.1830

Laßberg, Joseph von

Bischofszell, 23.03.1830-26.03.1830

Brief

[urn:nbn:de:bsz:31-366997](#)

8. Aug. 26 März. 1830.

276

Was ich dazu sage? ich bedauert jeden von zweier
herzen, der von einem bis dahin unbescholteneren manne
gebrakent Romm: so sic im standt viennt andern eine
stelle zu stellen und seine freundschaft als treue dien
aufzuhängen. In mein Herz wäre nie ein solcher
gedanke gekommen.

Ich sage ferner, daß ich Gott Romm unrecht hatte zu sagen,
da sie 18. sic von chronologie sehr vorgegarnt und
daß ich gerade d. h. R. geschlossen, den ich dem Prof. aufgelad.

Wittes sag' ich. daß ich ad. psg: 12s nicht widertholen kann,
Heckethys stelle in de gall. comit. Seite 85 aus Joh: 4.
Klingenberg bringt mir nichts, solange nicht eine verhande
vorgekehrt wird, nicht d. praeclarat: psg' oder libet, rechtplechtig.
von denen v. Thunberg ist obiger fall, nicht so von d. idem hechthys
v. Thunberg, waren letztere fröhren geraufen, wo war die
freundschaft? ich möchte mit meine herstellung bloß sag
daß die v. Thunberg Reine fröhren waren.

auf die v. Thunberg wegen dem Thunberg, lasse ich mich nicht
ein; sic fehet ganz volans vom erste, gibt aber mir und wohl
keinem geschichtsforcher als beweis das Thunberg ist ohne
fröhrenschaft.

Vorles sage ich: daß Prerogativa meine Anerkennung aufzuziehen

179 beabsichtigt ist, und ich würde hoffen die
Brenn im erreicht seien, welche ziemlich lange
daraus heranzuschauen; mein überzeugt bin ich, daß
König weiß zu entschuldigen.

aus allen diesen gründen schreibe ich, ob ich keinen Berat
habe rechtfertigung zu machen, da die erste so ungeschickt
ausgefallen ist, und ich glaube sicher der Kurfürst habe
diesmal die gestalt des Landesamtes/Mutter angenommen,
um mich aufzufordern, das Herz des Kaisers zu ratzen,
wie nicht so direkt war wie zwischen mir u. Montradole,
um mich mit allen meinen standen zu fragen.